

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

1. Efikasi diri memberikan pengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha mahasiswa Mbkm Kota Kupang. Hasil ini mengindikasikan kepercayaan diri sendiri pada kemampuan diri menjadi faktor utama dalam menggerakkan semangat serta ketekunan individu dalam menjalankan aktivitasnya.

Kepercayaan terhadap diri sendiri akan membuat seseorang yakin terhadap keputusan yang dibuatnya sebagai wirausahawan atau tidak.

2. Literasi keuangan berpengaruh tidak signifikan terhadap minat berwirausaha. Hasil ini mengindikasikan bahwa jika tingkat literasi keuangan mahasiswa tinggi hal ini akan meningkatkan motivasi mereka untuk melaksanakan kegiatan berwirausaha.

3. keuangan memberikan pengaruh tidak signifikan terhadap minat berwirausaha mahasiswa Mbkm Kota Kupang. Hasil ini mengindikasikan bahwa kemampuan pemahaman serta konsep keuangan seseorang akan lebih mudah melakukan identifikasi serta pemahaman terhadap resiko keuangan untuk menjadi landasan pengambilan keputusan finansial yang baik serta efektif. Apabila individu merasa mampu melakukan pengelolaan finansial secara tepat maka dapat memudahkannya untuk membuka peluang berwirausaha sebab ditunjang tersedianya modal usaha.

5.2. Implikasi Teoritis

Berdasarkan hasil Penelitian ini berfokus hanya pada kajian tentang efikasi diri Lierasi keuangan Dan Pengelolaan Keuangan terkait minat berwirausaha. Penelitian ini tidak menambahkan variabel terhadap aspek lainnya yang dapat berpotensi memberikan pengaruh serta memberikan penyempurnaan pada hasil penelitian, misalnya ekspektasi pendapatan, lingkungan keluarga dan motivasi. Keterbatasan penelitian ini juga terletak pada item serta indikator yang masih dianggap lemah serta membutuhkan pengujian ulang. Item serta indikator belum semuanya dapat dijawab oleh para mahasiswa sebagai responden. Item yang bias dapat menimbulkan hasil data yang tidak konsisten. Sumber data hanya diperoleh dari hasil pengisian kuisioner dan dinilai tidak merefleksikan kondisi sesungguhnya yang ada maka untuk riset selanjutnya dapat menambahkan teknik wawancara untuk pengumpulan

5.3. Impliksi Terapan

mahasiswa yang berminat membuka wirausaha diharapkan bersikap optimis serta tidak takut terhadap resiko. Menghilangkan ketakutan terhadap perolehan penghasilan yang tidak pasti selama menjalankan wirausaha sebab penghasilan dari usaha akan didasarkan pada usaha individu dalam mengupayakannya. Hendaknya pihak perguruan tinggi memiliki peran dalam membangun karakter wirausaha bagi mahasiswa, dan membentuk *mental job creator* bukan *job seeker* dengan alasan lapangan pekerjaan kini sudah sangat terbatas. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengetahui serta belajar dari berbagai keterbatasan yang dialami dalam penelitian ini dan dapat menjadi sumber ide untuk

mengembangkan penelitian berikutnya. Perluasan penelitian dapat memasukkan variabel independen lainnya contohnya ekspektasi pendapatan atau lingkungan keluarga dan lain sebagainya.